

<p>Pregunta: 12</p>	<p>Factor de organización: Comprensión e interpretación textual  Componente: Semántico  Tipo de lectura: Crítica</p> <p>(...) Se ha postulado que los académicos suelen incurrir en prejuicios acerca de los hechos de su tiempo a causa de que están involucrados en sus propias sociedades. Por tal razón, mientras más atrás se remonten en la historia, más neutrales podrían ser. Además, la realidad objetiva del archivo se impone en el estudioso; no hay allí nada que sea reciente y por ende sospechoso. Por su parte, tanto los Estados como las demás instituciones, no suelen facilitar el acceso a sus documentos recientes a los investigadores. Todavía hoy los documentos de Estado son secretos por cerca de 20, 30, 50, 100 años o aún más. Por lo demás, con el fin de entender los archivos, se debe estar bastante bien informado acerca del contexto cultural en el que se ubican. Esto suele llevar a los historiadores a trabajar en los campos que les resultan más familiares, y de allí la tendencia preponderante a trabajar en las historias de sus propios países. A la vez, se hallan bastante predispuestos contra las generalizaciones, precisamente porque son "científicos". Es decir, tienden a ver las generalizaciones como anticuadas, propias de la vieja filosofía especulativa, y si usted quiere ser empírico no debería generalizar. En cualquier caso trabajar con archivos lo lleva a ser más y más detallado, y sabemos que los detalles tienden a ser terriblemente ideográficos.</p> <p>---</p> <p>Tomado de :  WALLERSTEIN, Immanuel (1996) <i>Abrir las ciencias sociales</i>; Traducción de Fernando Cubides; boletín del Social Science Research Council (vol, 50:1, marzo de 1996)</p> <p>La argumentación del anterior fragmento de Wallerstein podría titularse como</p>
<p>Imagen</p> <p>(debe ser un archivo en formato JPEG, TIF ó JPG)</p>	
<p>Opción – A:</p>	<p>"Límites a la neutralidad en la investigación histórica"</p>
<p>Opción – B:</p>	<p>"limitaciones políticas para la investigación histórica"</p>
<p>Opción – C:</p>	<p>"de la subjetividad en la investigación histórica"</p>
<p>Opción – D:</p>	<p>"características del archivo histórico"</p>